

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN RASIO LIKUIDITAS,
SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS PADA CV. DELTA RAYA FURNITURE
MANUFACTUR**

SKRIPSI



OLEH:

MARIA YOHANA KUE

(2015120033)

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2019

RINGKASAN

Kinerja keuangan sebagai gambaran baik atau buruknya kondisi keuangan perusahaan. Kinerja keuangan diukur oleh beberapa rasio seperti likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas. Tujuannya adalah menganalisis kinerja keuangan yang menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas serta profitabilitas di CV. Delta Raya Furniture Manufacture. Metode yang digunakan adalah kuantitatif. Data yang dipakai ialah data sekunder berupa laporan keuangan CV. Delta Raya sejak tahun 2016-2018. Metode analisa data adalah analisis rasio keuangan. Hasil penelitian menjelaskan kinerja keuangan yang diukur menggunakan rasio likuiditas seperti rasio lancar (*current ratio*), rasio cepat (*quick ratio*), rasio solvabilitas berdasarkan *Debt to Assets Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan rasio profitabilitas berdasarkan (GPM), (NPM), (ROA) serta (ROE) memiliki hasil yang sehat. Berdasarkan keseluruhan rasio menyimpulkan kinerja keuangan CV. Delta Raya Furniture Manufacture dalam keadaan baik dan sehat. Untuk mengetahui hasil perusahaan perlu menganalisis berbagai rasio untuk mengambil keputusan.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Likuiditas, Profitabilitas, Solvabilitas

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Semua Negara pada saat ini berupaya untuk mengatasi turunnya perekonomian, maka perlu adanya cara agar ekonomi kembali meningkat. Para pelaku ekonomi ialah faktor penting dalam menaikkan pendapatan Indonesia di bidang ekonomi. Pesatnya pertumbuhan usaha mengakibatkan saingan yang kompetitif di antara perusahaan-perusahaan. Seluruh pihak yang tergabung agar mempunyai persiapan. Pelaku usaha serta semua rakyat tanpa kecuali perusahaan seluruhnya bisa mengikuti terjadinya perkembangan. Dengan saingan yang ada segala usaha diwajibkan agar selalu siapkan kemampuan di semua bagian usaha agar kehidupan usaha selalu sehat seterusnya.

Cv. Delta Raya Furniture Manufacture ialah suatu perusahaan diharuskan mampu berpartisipasi serta menerapkan hasil yang terbaik bagi keadilan dan kedamaian perusahaan serta semua rakyat. Cv. Delta Raya Furniture Manufacture dituntut agar tetap menjaga saingannya pada keadaan ekonomi sekarang. Adapun beberapa cara sehingga profitabilitas mempunyai pengaruh dalam usaha misalnya naiknya pendapatan demi menghasilkan laba yang efisien.

Kinerja keuangan yaitu suatu analisis yang dilaksanakan demi meninjau seberapa jauh suatu usaha sudah dilakukan sesuai aturan yang baik dan benar. Kemampuan perusahaan adalah gambaran mengenai keadaan finansial perusahaan ditinjau dari alat analisis keuangan, agar bisa mengetahui kondisi yang sebenarnya untuk melihat seberapa baik kemampuan kerja. Agar perubahan lingkungan tetap terjaga maka sumber daya harus dipakai secara tepat. Suksesnya sebuah perusahaan dapat dilihat dari kemampuan perusahaan itu sendiri. Nilai positif dan negatif sebuah perusahaan tergantung pada kinerja keuangannya. Dengan mengatur rencana yang baik

maka usaha yang dijalankan akan menghasilkan sesuatu yang baik. Perusahaan harus mengambil keputusan mengenai perencanaan kedepannya. Perusahaan memberikan manfaat untuk stakeholders-nya karena perusahaan dijalankan bukan untuk kepentingan pribadi. Keuntungan perusahaan tidak didapatkan dengan cara mudah melainkan harus adanya kerja sama. Struktur modal perusahaan menjamin keputusan pendanaan yang baik. Struktur modal sendiri adalah keputusan pendanaan yang berkaitan dengan komposisi hutang, baik hutang jangka panjang pendek, saham preferen serta biasa yang dilakukan perusahaan. Mengingat ketatnya persaingan suatu usaha diwajibkan mengambil keputusan yang tepat

Ditinjau dari latar belakang diatas, penulis ingin mendalami penelitian dengan judul:
“ANALISIS KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS PADA CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFACTUR.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana perkembangan kinerja keuangan berdasarkan rasio likuiditas dan solvabilitas dan profitabilitas pada Cv.Delta Raya Furniture Manufacture?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui perkembangan kinerja keuangan berdasarkan rasio likuiditas , solvabilitas dan profitabilitas pada Cv.Delta Raya Furniture Manufacture.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi peneliti

Mengetahui kondisi keuangan pada Cv.Delta Raya Furniture Manufacture dilihat dari rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas

2. Cv. Delta Raya Furniture Manufacture

Mengingatkan Cv.Delta Raya Furniture Manufacture agar lebih teliti dalam keadaan pembiayaan.

3. Universitas

Peneliti berharap agar bisa menjadi panduan bagi penelitian di Cv. Delta Raya Furniture Manufacture khususnya mengenai analisis laporan keuangan.

DAFTAR PUSTAKA

- Brigham, Eugene F and Houston Joel F. 2013. *Dasar-dasar Manajemen Keuangan. Selemba Empat*. Jakarta.
- Elly Lestari.(2016) *Analisis Lap[oran Keuangan Untuk Mengukur Kinerja Keuangan pada Perusahaan Yang Terdaftar di BEI (Studi Kasus pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Kosmetik)* Jurnal Ekonomi dan Manajemen Volume 17, Nomor 2, Juni 2016,ISSN No. 1411-5794
- Fitriana Dewi, Andini Rita, Oemar Abrar. *Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, Aktivitas dan Kebijakan Dividen Terhadap Return Saham Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Pada Periode 2007-2013*. Jurnal Akuntansi. Vol 2 No. 2. Maret 2016.
- Fahmi, Irham, 2011, *Analisa Laporan Keuangan*, Bandung; Alfabeta
- Feby, Yusa, 2016. *Analisis Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabiitas Dalam Rangka Meningkatkan Kinerja Keuangan*
- Fitriana, Andini, Oemar, 2016, *Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, Aktivitas, dan Kebijakan Deviden Terhadap Retrurn Saham Perusahaan Peretambangan Yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2013*
- Fitriani Saragih. 2012. *Analisis Profitabilitas dalam Menilai Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan pada PT Pelabuhan Indonesia 1(Persero) Medan “ Skripsi ”*
- Harjito, Agus. 2012. *Dasar-dasar Teori Keuangan Edisi Pertama*. Yogyakarta.

Harijanto, Inggriani, Elim, 2015. *Analisis Rasio Likuiditas, Lverage, dan Profitabilitas, Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Perum Pegadaian Jakarta*

I Made Sudana, 2011, *Manajemen Keuangan Perusahaan Erlangga, Jakarta Irham*

Fahmi. 2011. *Manajemen Kinerja Teori dan Aplikasi. Alfabeta, Bandung Mulyadi.*

2001. *Balanced Scorecard: Alat Manajemen Kontemporer Untuk Memperlipatgandakan Kinerja Keuangan Perusahaan. Selmba Empat. Jakarta .*

Jumingan (2011). *Analisis Laporan Keuangan*, edisi keempat. Jakarta : PT Bumi Aksara.

Kasmir. 2015. *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali Persrafindo Persada
Jakarta.

Munawir. 2012. *Analisis Laporan Keuangan*. Liberty. Yogyakarta .

Mery, 2017. *Pengaruh Likuiditas, Lverage Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kebijakan Deviden Sebagai Variabel Moderasi Pada Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2011-2014*

Mokodaser Jolanda Monica, Subijono Harijanto, Elim Inggriani. *Analisis Rasio Likuiditas, Lverage, dan Profitabilitas Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Perum Pegadaian Jakarta*. Jurnal Emba 136 Vol.3 No.1 Maret 2015 Hal.136-144.
Issn:2303-1174.

Pongoh Marsel, September 2013, *Analisis Laporan Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan PT. Bumi Recourses Tbk.*

Pratiwi Muji Lestari, (2012). *Analisis Profitabilitas dalam Menilai Kinerja Keuangan pada PT. Pelabuhan Indonesia I (persero) medan "Skripsi"*

Rosmawati, 2014. *Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Rasio Profitabilitas Untuk Mengukur Kinerja Keuangan Pada Koperasi Universitas Bangka Belitung Periode 2011-2015*

Sulastri, Uli. 2015. *Pengaruh Strategi Diversifikasi terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan dengan Struktur Modal sebagai Variabel Intervening*. E-Jurnal Akuntansi UNESA. 3 (2).

Setiawan, Ari Cahyanto, Darminto dan Topowijono. 2014. *Pengaruh Struktur Modal dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan (Studi pada Perusahaan Otomotif Dan Komponennyang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2010-2013)*, Jurnal Administrasi Bisnis, Vol.11,NO.1.

Siboro, Saerang, Tulung, 2017. *Analisis Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Konstruksi Yang Terdapat Di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Periode 2011-2015*

Yusa, 2016. *Analisis Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas dalam Rangka Meningkatkan Kinerja Keuangan (Kasua pada Perusahaan Kosmetik dan Barang Keperluan Rumah Tangga Yang Terdaftar di BEI*. JOM FISIP Vol.3 No 2-Oktober 2016